

Fecha 05.07.2014	Sección Zona Uno	Página 3
---------------------	---------------------	-------------



La discusión en la que se enfrascaron los senadores hasta altas horas de la madrugada para manifestar sus posturas y reservas en torno a la legislación secundaria en **materia de telecomunicaciones**, tuvo dos aristas principales.

La primera y en la que prevalecieron el PRI, PVEM, Nueva Alianza y algunos senadores del PAN y del PRD e inclusive algún legislador del PT, se manifestó por otorgar beneficios al consumidor. La segunda, fueron principalmente las voces de algunos panistas y perredistas, quienes insistieron en los beneficios que los poderes fácticos obtienen con la nueva ley, en particular **Televisa**, a la cual se le liga con el actual gobierno.

De estos planteamientos valdría la pena rescatar lo más valioso de ambas posiciones. En el caso de los primeros, no cabe duda que hay que mejorar las condiciones para el consumidor, pues al final todos asumimos ese rol en algún momento en nuestra vida social. Para los segundos, cabe puntualizar que ninguna ley que favorezca a grandes empresas monopólicas contribuirá a la democracia política y económica de un país, por lo que si realmente hay contubernios y una indebida influencia de poderes fácticos en la **legislación secundaria en Telecomunicaciones**, todo queda

"chueco" y no habrá libertad política ni económica real.

No cabe duda que uno de los grandes males de las sociedades contemporáneas son los monopolios, pues no sólo invalidan los **beneficios del libre mercado y de la democracia**, sino que colocan a los pueblos en posturas de sumisión ante esos llamados "poderes fácticos".

Es una lástima que la opinión pública castigue la competencia y la libertad económica argumentando que eso lleva a monopolios y abusos de poder. La verdad de las cosas es que son los monopolios los que **eliminan libertades y desvirtúan el sentido de la empresa y del derecho ciudadano a la representatividad**.

Al final, con esta la **Ley en Telecomunicaciones** da la impresión que habrá "competencia" y "beneficios" para el consumidor, pero que también se concedieron grandes ventajas a las televisoras y en particular a Televisa, por lo que al final nos quedaremos con un modelo económico y político desvirtuado, el cual no sólo seguirá siendo motivo -merecido- de un montón de críticas por parte de las izquierdas, sino que al final "**no es nada**", ni contribuye al verdadero desarrollo del país.

cholin49@gmail.com

